Согласие субъекта персональных данных 
на их предоставление Оператору
Consent of the personal data subject 

to provide them to the Operator

Я,  I, _______________________________________________________________________________________________________________,
                                                             (Ф.И О. полностью, name in full)                             
Date of birth/дата рождения: ________________
passport/паспорт_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

проживающий по адресу/ resident  at: _______________________________________________________________

_______________________________________________________________________________________________
	в соответствии с Федеральным законом «О персональных данных» №152-ФЗ от 27.07.2006г. (далее - Закон «О персональных данных») и Регламентом N 2016/679 Европейского парламента и Совета Европейского Союза «О защите физических лиц при обработке персональных данных и о свободном обращении таких данных, а также об отмене Директивы 95/46/ЕС (Общий Регламент о защите персональных данных)" от 27.04.2016 (далее – Регламент») принимаю решение и настоящим предоставляю АО «Денизбанк Москва» (ОГРН 1027739453390), находящемуся по адресу: 123022, Россия, Москва, ул. 2-ая Звенигородская, д.13, стр.42 (далее - «Оператор») с целью открытия и проведения банковских операций по моим банковским счетам у Оператора свое согласие на обработку моих персональных данных, таких как: фамилия, имя, отчество; год, месяц, дата и место рождения; адрес места регистрации и места жительства; номер телефона, факса, электронной почты, почтовый адрес; гражданство; данные документа, подтверждающего право иностранного гражданина или лица без гражданства на пребывание (проживание) в Российской Федерации; данные миграционной карты; ИНН; СНИЛС; информацию, являюсь ли я лицом, на которое распространяется законодательство иностранного государства о налогообложении иностранных счетов,  информацию, являюсь ли я:


	in accordance with the Federal law "On personal data" №152-FZ of 27.07.2006 (hereinafter-the law "on personal data") and Regulation n 2016/679 of the European Parliament and the Council of the European Union "On the protection of individuals in the processing of personal data and on the free circulation of such data, as well as the abolition of Directive 95/46/EC (General Regulation on the protection of personal data)” of 27.04.2016 (hereinafter – “the Regulation"), I make a decision and hereby provide JSC "Denizbank Moscow" (OGRN 10277394533), which is located in Russia. address: 123022, Russia, Moscow, St. 2nd Zvenigorodskaya, 13, p. 42 (hereinafter - "Operator") for the purpose of opening and conducting banking operations on my Bank accounts, the Operator has his consent to the processing of my personal data, such as: name, surname, patronymic; year, month, date and place of birth; address of registration and place of residence; phone number, Fax, e-mail address; citizenship; data of the document confirming the right of a foreign citizen or stateless person to stay (residence) in the Russian Federation; migration card data; INN; SNILS; information whether I am a person subject to the legislation of a foreign state on the taxation of foreign accounts, information whether I am:

	· Иностранным публичным должностным лицом
	· Foreign public official

	· Должностным лицом публичных международных организаций
	· Official of public international organizations

	· Лицом, замещающим (занимающим) государственные должности Российской Федерации
	· The person substituting (holding) the state positions of the Russian Federation

	- Лицом, замещающим (занимающим) должности членов Совета директоров Центрального банка Российской Федерации
	- The person holding (holding) positions of members of the Board of Directors of the Central Bank of the Russian Federation

	· Лицом, замещающим (занимающим) должности федеральной государственной службы, назначение на которые и освобождение от которых осуществляются Президентом Российской Федерации или Правительством Российской Федерации
	· The person substituting (holding) positions of Federal public service to which appointment and release from which are performed by the President of the Russian Federation or the Government of the Russian Federation

	· Лицом, замещающим (занимающим) должности в Центральном банке Российской Федерации
	· The person substituting (holding) positions in the Central Bank of the Russian Federation

	· Лицом, замещающим (занимающим) должности в государственных корпорациях и иных организациях, созданных Российской Федерацией на основании федеральных законов, включенные в перечни должностей, определяемые Президентом Российской Федерации,
	· The person substituting (holding) positions in the state corporations and other organizations created by the Russian Federation on the basis of the Federal laws included in the lists of the positions determined by the President of the Russian Federation,

	а также любой иной информации, относящейся ко мне, как субъекту персональных данных в соответствии с Законом «О персональных данных» и Регламентом, с целью подтверждения информации обо мне по запросу третьих лиц согласно требованиям действующего законодательства Российской Федерации.

Под обработкой понимается сбор, систематизация, накапливание, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, распространение (в том числе передача третьим лицам),  а также трансграничная передача на территорию Австрийской республики и Турецкой республики, обезличивание, блокирование и уничтожение моих персональных данных.

Я согласен, что обработка моих персональных данных может осуществляться (включая, но не ограничиваясь) автоматизированным, механическим, ручным и (или) любым иным способом, путем телефонной, почтовой и иной связи, через сеть Интернет, а также по любым открытым каналам связи.

Настоящее согласие выдано на срок 5 лет. 

Я осведомлен, что настоящее согласие может быть отозвано в любое время путем направления Оператору письменного заявления о его отзыве.

Я подтверждаю, что, давая такое согласие, я действую по собственной воле и в своих интересах.

	as well as any other information relating to me as a subject of personal data in accordance with the Law "On personal data" and the Regulations, in order to confirm information about me at the request of third parties in accordance with the requirements of the current legislation of the Russian Federation.

Processing means collection, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, modification), use, distribution (including transfer to third parties), as well as cross-border transfer to the territory of the Republic of Austria and the Republic of Turkey, depersonalization, blocking and destruction of my personal data.

I agree that the processing of my personal data may be carried out (including, but not limited to) by automated, mechanical, manual and (or) any other means, by telephone, mail and other communication, via the Internet, as well as by any open communication channels.

This consent is issued for a period of 5 years. 

I am aware that this consent may be withdrawn at any time by written request to the Operator for its withdrawal.

I confirm that by giving such consent, I am acting of my own free will and in my own interest.



«______»_____________________ ______                                                   
__________________________/________________________________
    (подпись/signature)                 (расшифровка/ decryption)
